



授業参観ありがとうございました 12/7(火)

参観にお越しいただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。新型コロナの影響で予定より1か月ほど遅れましたが、無事にお子さんの学校での様子をお見せすることができて、よかったです。お家では見せないような様子も学校では見られることもあります。ぜひ、お子さんを褒める機会にさせていただけたらと考えます。駐輪場整理等していただいたPTAの係の皆様、どうもありがとうございました。



第4回学校運営協議会より 12/7(火)

学校運営に保護者、地域の声を反映させるための学校運営協議会の4回目が行われました。今回は委員の方に授業参観していただいた後、授業の様子等について、次のようなご意見をいただきました。

○5年生の図工作品（名前からデザインした絵）が素晴らしいと思った。

○1クラスの人数が多い学年は、ボランティアさんにも多く入っていただけて助けてもらっている。

○早く作業が終了した児童には、パソコンを使う学習をさせる機会も作っている。

○6年の修学旅行の新聞がどの子もすごく書き込んであったので驚いた。もっと多くの人にみてほしい。

○道徳の授業を見ていて、子ども以上に私もすごく考えさせられる内容だった。

○自分の考えをクロームブック（パソコン）で提出するというそんな方法が今はあるのだなと感心させられた。

○挨拶の声が月曜日は少ないが、水曜日は少し多くなる。

○下校パトロールをしているが、4月は「おかえり」と声をかけても恥ずかしいのか下を向いている子が多かったが、最近では「ただいま」と声を返してくれる子が増えた。
○信号のない横断歩道では、手を挙げると止まってくれる車も多くなる。
○家庭学習の時間が少なく、ゲームの時間が多いのが鈴鹿市の課題である。
○上記のような課題がある中で、鈴鹿市の学力が上がってきたのは、もちろん教師も頑張っているがボランティアさんの力も大きいと思う。地域コーディネーターの力も借りて学校を応援する体制を継続発展して欲しい。

3学期の主な行事予定 (変更もあり得ます)

- 授業参観 2/1(火) 学年別時間指定の予定 詳細は後日案内配布
- 6年生を送る会 2/25(金) 保護者参観はなし
- 卒業式 3/18(金) 保護者は1家族2名まで 詳細は後日案内配布

お子さんのスマホやゲーム機等の使い方にご注意を

最近、小学生がスマホのアプリやオンラインゲームで友達とトラブルになることが多発しています。(悪口の書き込み、仲間外し、課金、写真や動画を勝手に送る等)本校でもよく似た事例が起きています。お子さんのスマホの使い方、オンラインゲームのやり方については保護者の方で把握していただき、使い方によっては指導していただくようお願いいたします。

2学期も終わります。ありがとうございました。

2学期ももうすぐ終了です。2学期はたくさんの行事もありましたが、子どもたちは行事だけでなく、普段の学校生活も一生懸命よく努力をしている姿が見られました。身も心もひと回り成長できたのではないかなと思います。

保護者の皆様には本校教育にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。また、様々な形でボランティアに来ていただいた方々、学校行事のお助けに来ていただいたPTAの係の方々、登校指導や下校パトロールをしていただいた保護者や地域の方々等、感謝いたします。

今年の冬休みは、年末年始をはさみ18日間あります。クリスマスやお正月等楽しい行事もたくさんあります。感染対策に気を付けていただき、体調を崩さず、事故や怪我のない休みを過ごし、希望と新しい決意に満ちた3学期を迎えられることを願っております。

よいお年をお迎えください